

Lucius El Eterno

Autor AGRAMAR
lunes, 15 de octubre de 2007

"¡Mis hermanos! ¡Bienvenidos al banquete!" gritó Lucius el Eterno a los Marines Espaciales de armadura plateada ,amontonados delante de él, en la brecha. Su sable curvo y el látigo de púas repartieron golpes diestro y siniestro todo alrededor de él, los arcos de sangre rojo rubi caía sobre él y decora las caras nudosas y gimientes que se retuercen dentro de su armadura barroca. Una zumbante espada sierra burlo su su guardia, y Lucius chillo de gusto cuando le mordió en la espinilla .

Su sable lanzo un barrido abajo con una velocidad pasmosa, y el Marine cayo muerto , con una mirada de sorpresa grabada en su cara. Las sombras proyectadas en las paredes de fortaleza se retorcieron alrededor de Lucius cuando él esquivó y paro los golpes de sus enemigos.La profunda brecha en los muros de la fortaleza fue atiborrado de cuerpos muertos, la sangre goteaba de la hendidura de ceramita, los cráneos expuestosal aire cáustico. Los Marines Ruidosos corrieron a lo largo de las almenas hacia la brecha.

Detras de él en el patio sus acólitos reducían a aquellos Marines Espaciales que habían evitado las acometidas intermitentes de Lucius. Un gigante de cabeza de toro en armadura de Exterminator cargo una y otra vez con un par de mazas pesadas, su grito de rabia ensordece hasta sobre el rugido de la batalla. Un demonio-bruja delgada como una de caña, con sus ojos cosidos , regala a sus atacantes con heridas delicadas que los dejan paralizados, un estatuario de figuras armadas congeladas en la agonía alrededor de su forma retorcida y seductora a la vez.

Los rasgos demoniacos de Lucius se returcen en una sonrisa burlona y horrible cuando los atacantes que asaltan la brecha retroceden y se reagrupan alrededor de su estándarte sagrado. Proyectiles de bolter impactan con fuerza contra la armadura de Lucius, y él aulla de placer por las agonías deliciosas que corren por sus venas.

"¿Ninguno de vosotros es digno de su reputación?" se rió Lucius, mientras se agacha sobre un montón de cuerpos mutilados. Un misil pasa muy cerca su cabeza." A ver, seguramente uno de vosotros puede hacerlo mejor..." se burló la figura, ociosamente profanando uno de los caídos y lamiendo la sangre de sus largos dedos. Con un rugido ensordecedor, los Marines Espaciales cargaron. El favorecido de Slaanesh espera la carga a la cabeza de su séquito , que esta al lado de él. El grito aullador que emana de la garganta de Lucius perforó la madeja de realidad durante una fracción de segundo, y la carga de su enemigo vaciló. Sus armas destellaron y más rápido que el ojo podría seguir, cortaron en pedazos a atontados y desorientados Marines Espaciales. En menos que de un minuto, él sostuvo el estándarte en alto en sus manos deformadas. Pareció retorcerse durante un segundo antes de estallar en llamas, consumido el estandarte por las energías caóticas. Los Marines Ruidosos se lanzan a la brecha ,entre las filas del enemigo, y la matanza comienza en serio.

traducido de:

<http://uk.games-workshop.com/chaosspacemarines/lucius/>

Por me

Hace milenios, Lucius era un Marine Espacial de la legión de los Hijos del Emperador y conquistaba la galaxia en nombre del Emperador junto a Fulgrim, su Primarca. Dirigía a los marines de asalto de manera tan formidable que Fulgrim le nombró comandante en jefe. Vivía para el arte de la guerra y lucía sus cicatrices con un orgullo tal que, con el tiempo, fue asociando el dolor con el placer. Cuando los Hijos del Emperador fueron requeridos para defender al Emperador en la Herejía, hacía tiempo que Lucius se autolesionaba, convirtiendo su piel en un laberinto de cicatrices. Su comportamiento era visto por sus hermanos Marines Espaciales como símbolo de piedad y devoción. La verdad era mucho más oscura que todo eso.

Lucius siguió distinguiéndose entre los miembros de su legión al tiempo que esta se dejaba seducir por el Caos.

Antiguo amigo de Saul Tarvitz,fue uno de los supuestos "sacrificados" en Istvaan III,pero celoso de su amigo ,traiciono a sus compañeros.

Su unico afan era escalar puestos dentro de los Hijos del Emperador.

Cuando era mortal,se decia de el que tenia el rostro de muchacho mal criado y en realidad era asi. Fulgrim organizaba torneos en los que Lucius demostraba una velocidad desproporcionada y una fuerza incapaz de ser igualada por la naturaleza

siquiera. Era invencible. Lucius permaneció imbatido hasta el día en que se enfrentó al comandante Cyrius. Su muerte agonizante fue para él una experiencia que trascendió todo placer y satisfacción. Sin embargo, Pero Slaanesh se había fijado en este paladín y consideró que era demasiado valioso para morir. Durante las semanas que siguieron al duelo, la armadura de Cyrius comenzó a retorcerse y a mutar en extrañas y sugerentes formas. A Cyrius se le cayó todo el pelo y le aparecieron vetas negras que le recorrían el cuerpo. Al poco, Lucius había emergido completamente y todo lo que quedaba de su verdugo era la expresión de su aterrorizada cara grabada en la armadura.

Lucius acecha la galaxia de manera arrogante y sádica. Cualquiera que acabe con Lucius no vivirá más de unas horas, tras las cuales este empezará a manifestarse en su interior hasta tomar posesión de su cuerpo por completo, despacio y dolorosamente. La cara del insensato quedará impresa en la armadura de Lucius al igual que las del resto de incautos que se atrevieron a abatirle. Su habilidad con las armas a las que ha concedido el privilegio de ser empuñadas por él es enorme y, a lo largo de la historia, les ha dado a probar la sangre de los más grandes reyes y héroes de la galaxia. Dirige a los suyos con gran carisma, conoce los nombres de todos y cada uno de los que luchan por él y espera poder recompensarlos a todos algún día con la prerrogativa de una muerte tan placentera como la que él está acostumbrado a experimentar.